
习亲属投资万达

王健林大家都比较熟悉了，这位亚洲首富给大家的印象总是比较深刻，他曾在一次
节目中说到“想做世界最大，想做世界首富这是对的，奋斗的方向吗，但是最好先
定下一个小目标，比方说先挣它一个亿”这句话是王健林无心之语，后来也是经常
被网友调侃，这句话对大众来说十分有难度，但对于王健林来说却是非常简单的！

他的儿子王思聪也是非常优秀，从小到大经历过多个国家的培养，先在新加坡，大
一点去英国最后也是在伦敦大学毕业。毕业后他的父亲王健林直接给他五个亿让他
去练手投资，本来父亲没指望他能用这五个亿赚到收入，然而王思聪却让他父亲失
望了，王思聪用五个亿赚了十倍之多！后来王思聪也是进军直播电竞行业，也是创
造了非常优秀的战绩。

前段时间，王健林再一次清华大学的学生专访中，被问到他是如何教育子女的。王
健林表示:很遗憾，犹豫自己工作平常太忙了，对自己孩子的缺少教育，并且表示教
育孩子这方面没有经验不像是做生意可以拿出点经验来谈！

另外王健林还表示自己也很现代，万达企业也不是家族企业，万达企业里面至今为
止没有一个亲属，如果未来在他退休的时候如果王思聪有能力就会把帝国交给他，
如果他没有能力也没有必要交给他！

小编觉得其实王健林还是希望自己的孩子勤奋敬业，有善心，将来能把自己的帝国
交给他的！你们认为呢？
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